

100 Geschenke für Kinder und Senioren

Leverkusen, 13.12.2022: Bereits zum sechsten Mal in Folge ist die pronova BKK Partnerin der Aktion Sterntaler der Bürgerstiftung Leverkusen. 100 Mitarbeitende erfüllen als Patinnen und Paten einen der Sterntaler-Weihnachtswünsche.

Auch im dritten Corona-Winter, in den Zeiten des Ukraine-Krieges und der Energiekrise ist die Solidarität der Belegschaft ungebrochen. „Einige Kolleginnen und Kollegen haben bereits im Herbst nachgefragt, wann sie sich denn wieder einen Stern abholen können“, berichtet Brigitte Müller, Nachhaltigkeitsbeauftragte der pronova BKK. Die Spendenaktion „Sterntaler“ hat in Leverkusen Tradition und ist dieses Jahr besonders wichtig. Immer mehr Menschen schaffen es aus finanziellen Gründen nicht, ihren Lieben und sich gegenseitig etwas zu Weihnachten zu schenken. Damit vor allem Kinder und ältere Menschen sich an den Festtagen über eine Kleinigkeit freuen können, helfen Patinnen und Paten tatkräftig aus. Dazu werden in den ausgewählten Kitas und Senioreneinrichtungen Papiersterne gebastelt, auf denen dann ein persönlicher Herzenswunsch in einem Rahmen von 20 Euro notiert wird. Diese wiederum verteilt die Bürgerstiftung an Partnerinnen und Partner, deren Mitarbeitende dann privat organisiert die Geschenke besorgen und liebevoll verpacken.

Lohnender Aufwand

Die Logistik hinter dem Projekt ist komplex, damit auch jede und jeder an Heiligabend das persönliche Päckchen auspacken kann. Bei der pronova BKK unterstützen Claudia Klauer und Melanie Lindenberg die Aktion als „Weihnachtsengel“: „Wie in den Jahren zuvor waren die Sterne wieder schnell verteilt und die Päckchen wunderschön verpackt. Wir freuen uns, dass sich so viele Kolleginnen und Kollegen solidarisch zeigen und wir als große Leverkusener Arbeitgeberin kleinen und großen Mitbürgerinnen und Mitbürgern eine Freude machen können.“

PRESSEINFORMATION

Die Geschenke warten jetzt im Foyer der Krankenkasse darauf, von der Möbelspedition Peter Niesen GmbH & Co abgeholt und zu den Beschenkten in spe gebracht zu werden.



Über die pronova BKK

Die pronova BKK ist aus Zusammenschlüssen der Betriebskrankenkassen namhafter Weltkonzerne wie BASF, Bayer, Continental und Ford entstanden. Bundesweit für alle Interessierten geöffnet, vertrauen der Krankenkasse rund 650.000 Versicherte ihre Gesundheit an. Ob über den rund um die Uhr erreichbaren Telefonservice, per Videoberatung, über die App, via E-Mail, im Chat oder in den 60 Service-Centern vor Ort – die pronova BKK kümmert sich jederzeit um die Anliegen ihrer Kundinnen und Kunden. Weitere Informationen auf pronovabkk.de.